

## **Presentamos a la ANH los avances del programa de pedagogía regional**

Esta semana nos reunimos con el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Orlando Velandia. En esta ocasión, presentamos notables avances de #UnGeologoXMunicipio y el Programa de Pedagogía Regional (PPR) que hemos desarrollado en 13 departamentos del país. Este encuentro no solo fue una oportunidad para destacar los logros hasta la fecha, sino también para proponer alianzas que permitan que el PPR sea una herramienta para avanzar en la implementación de una transición energética justa en Colombia.

Durante la reunión, se explicó detalladamente cómo estas iniciativas han contribuido significativamente a que más colombianos se familiaricen con su entorno geológico y comprendan la importancia vital de preservar y gestionar adecuadamente nuestros recursos naturales. La conciencia geológica y ambiental es fundamental para el desarrollo sostenible de cualquier municipio y departamento.

Además, el director Flover Rodríguez-Portillo extendió una cordial invitación al Presidente de la ANH para que participe en la próxima Convención de Exploración Energética, programada para el mes de mayo. Este evento será un espacio enriquecedor donde expertos del sector compartirán sus conocimientos y perspectivas sobre el futuro energético de Colombia, Latinoamérica y el Caribe.

Es crucial destacar el impacto tangible que ha tenido el Programa de Pedagogía Regional de la ACGGP. En el año 2023, este programa alcanzó a más de 8 mil personas en 13 departamentos del país, además visitamos cerca de 11 departamentos con la colaboración de aliados estratégicos. Estos números reflejan el compromiso y la efectividad de las acciones emprendidas para promover la conciencia geológica y ambiental en Colombia.

La Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía continúa trabajando incansablemente para asegurar que la pedagogía regional llegue a todos los rincones del país. Siguiendo este objetivo, la asociación está en constante comunicación con el Gobierno Nacional y departamental, buscando nuevas formas de involucrar a más personas en los programas de pedagogía regional.

Agradecemos a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el abrirnos las puertas para conversar sobre los avances que hemos adelantado desde la ACGGP, estos esfuerzos no solo benefician al presente, sino que también sientan las bases para un legado ambientalmente responsable para las próximas generaciones.